



communiqué

N^o: 60
No.: 60

SOUS EMBARGO JUSQU'À 15H00

LE 14 MAI 1985

REVUE DES RELATIONS EXTERIEURES DU CANADA

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a déposé aujourd'hui à la Chambre des communes un document de travail (Livre vert) intitulé Compétitivité et sécurité: Orientations pour les relations extérieures du Canada. Le document est la première étape de la revue globale des relations extérieures du Canada que doit effectuer le Parlement.

Comme l'indique M. Clark dans l'avant-propos du Livre vert, le document "vise à illustrer les importants changements qui sont intervenus dans le monde et à soulever certaines grandes questions sur lesquelles il nous faut nous pencher aujourd'hui." Le Livre vert accorde une attention particulière aux questions relatives à la compétitivité économique internationale du Canada ainsi qu'aux incidences des récents développements dans le domaine des relations Est-Ouest et du contrôle des armements sur la sécurité de notre pays. Le document insiste tout particulièrement sur la nécessité d'établir les priorités avec soin. Comme M. Clark le fait remarquer, "nos ressources ne nous permettent pas de faire tout ce que nous voudrions faire sur la scène internationale.... Il va nous falloir établir des priorités et faire des choix difficiles."

Le Livre vert n'est pas une proclamation de la politique gouvernementale; il vise plutôt à susciter la discussion et le débat dans le public. Le gouvernement compte remettre ce document à un comité spécial de la Chambre des communes et du Sénat, qui tiendra des audiences dans les diverses régions du Canada au cours de l'année qui vient.

On peut obtenir des exemplaires supplémentaires du Livre vert en s'adressant à:

Direction des services d'information au Canada (SCI)
Ministère des Affaires extérieures
Immeuble Lester B. Pearson
125, promenade Sussex
Ottawa (Ontario)
K1A 0G2

Renseignements généraux: (613) 996-9134



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

FOR RELEASE AFTER 1500 HOURS

MAY 14, 1985

REVIEW OF CANADA'S INTERNATIONAL RELATIONS

The Secretary of State for External Affairs, the Right Honourable Joe Clark, today tabled in the House of Commons a Discussion Paper (Green Paper) entitled Competitiveness and Security: Directions for Canada's International Relations. The Paper is the first step in a broad review of Canada's international relations to be conducted by Parliament.

As indicated by Mr. Clark in his Foreword to the Green Paper, the Paper "is designed to illustrate the dramatic changes which have taken place in the world and to raise some of the principal questions which Canadians need to consider at this time". The Green Paper gives particular attention to questions relating to Canada's international economic competitiveness and to the security implications of recent developments in East/West relations and arms control. There is special emphasis on the need for careful setting of policy priorities. As Mr. Clark observes, "We do not have the resources to do all we would like in international affairs ... Priorities will have to be established; difficult choices will have to be made."

The Green Paper is not a proclamation of Government policy. Its purpose is to prompt public discussion and debate. It is the Government's intention that the Paper be referred to a Special Joint Committee of the House of Commons and the Senate, empowered to conduct hearings across Canada during the coming year.

Additional copies of the Green Paper can be obtained by writing to the following address:

Domestic Information Services (SCI)
Department of External Affairs
Lester B. Pearson Building
125 Sussex Drive
Ottawa, Ontario
K1A 0G2

General Inquiries (613) 996-9134